



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>316 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2306509</b>
Prix	<b>530 000 €</b>

# Les Vans

## Maison à vendre (07140)

Située à seulement 5 minutes des Vans, dans un charmant village de caractère, découvrez cette maison du 19ème siècle à l'architecture raffinée qui incarne élégance et prestige. Les grands volumes de cette demeure sont impressionnants. Le salon, d'une superficie de 65 m2 avec des plafonds de 7 mètres de hauteur, offre un espace de vie splendide. Les 5 grandes chambres allient confort et intimité. D'autres options permettent d'accueillir vos invités avec tout le confort nécessaire. Les détails architecturaux tels que les sols en terre cuite, les charmantes terrasses, le patio et la cour ...

*Located just 5 minutes from Vans, in a charming character village, discover this 19th-century house that embodies elegance and prestige. This building offers stunning architecture and is steeped in history. As soon as you step through its imposing doors, you are welcomed into a majestic and refined atmosphere. The spaciousness of this residence is impressive. The living room, with an area of 65 m2 and ceilings reaching 7 meters in height, offers a splendid living space. The 5 bedrooms provide comfort and privacy. Additionally, there are other accommodation options to comfortably accommodate ...*

## ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

